Este año, el Pabellón Regional de Castilla-La Mancha ha contado con la participación de 26 bodegas, 15 de ellas, procedentes de Ciudad Real

En la ciudad alemana de Düsseldorf ha tenido lugar nuevamente le feria Prowein del 16 al 18 de marzo en horario de 09.00 a 18.00h interrumpidamente, se trata de la decimocuarta edición de esta feria monográfica anual.

En ProWein, una de las ferias líder del sector mundial de vinos y espirituosos, convergen, durante tres días, los bodegueros de los 5 continentes y con ellos todas las regiones productoras de los preciados caldos y Dusseldorf se convierte en encrucijada para todos los que se dedican profesionalmente al vino y las delicias culinarias.

Más de 3.000 expositores de unos 40 países presentaron sus caldos y productos, esto es, una oferta completa de vinos, espumosos, aguardientes, whiskys y otras bebidas alcohólicas se dan cita en esta feria, que año tras año se consolida como referente de las ferias monográficas del sector. En esta edición se ocuparon un total de 6 pabellones en el recinto ferial de "Messe Düsseldorf".

En la mejor compañía

Mas de 31.000 visitantes profesionales de 51 países acudieron a ProWein en la pasada edición del 2007. Igualmente, en la edición de 2008, los altos ejecutivos de empresas en el sector de la gastronomía, del comercio y la prensa internacional se vieron frente a un amplio espectro de expositores que presentaron sus nuevas creaciones, exponiéndolo al criterio del



Las bodegas contaron con la visita de la Consejera de Agricultura, Da Mercedes Gómez.

refinado gusto de los expertos, lo cual convierte ProWein en el foro más relevante del sector del vino.

El vino: tema de conversación

Con sus cerca de 200 ponencias y seminarios en torno al tema del vino, presentados por los países productores y regiones de cultivo, y que informaron sobre las tendencias e innovaciones de mayor actualidad, esta feria líder del sector del vino suele ofrecer experiencias novedosas incluso para los gurús en la materia.

En cuanto a la participación de bodegas en el Pabellón Regional de Castilla-La

Mancha, en esta ocasión 26 bodegas de la región se han dado cita en el sexto Pabellón Regional, repartidas en cinco islas que ocupaban más de 300 metros cuadrados junto al pabellón nacional de ICEX, Castilla y León y Mallorca.

Además de las bodegas de nuestro Pabellón Regional también 16 bodegas más de la región estaban presentes, bien con stand propio dentro, con el ICEX o bien en stand del propio importador alemán.

De las 26 bodegas de la región presentes en el Pabellón, el grueso eran empresas de nuestra provincia, un total de 15 empresas de Ciudad Real, entre bode-